

BFR-3 Carmen Bohlender

Antragsteller*in: Carmen Bohlender (KV Mayen-Koblenz)

Tagesordnungspunkt: 6.2. Delegierte Bundesfrauenrat

Delegierte Bundesfrauenrat, KV MAYEN-KOBLENZ

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

gerne würde ich heute persönlich vor Euch stehen, jedoch muss ich arbeiten und das mache ich heute sehr gerne. Ich habe das große Glück einen Chef zu haben, der mir die Möglichkeit bietet, Familie und Beruf hervorragend unter einen Hut zu bringen.

Das ist leider für viele berufstätige Frauen noch keine Selbstverständlichkeit.

Umso glücklicher bin ich, dass Tabea mich und meine Bewerbung als Delegierte für den Bundesfrauenrat vorstellt.

Liebe Tabea, dafür herzlichen Dank.

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit möchte ich mich bei Euch für den Bundesfrauenrat bewerben. Als langjähriges Mitglied, hat die Wichtigkeit dieses Gremiums auch in der Kommunalpolitik, für mich immer mehr an Bedeutung gewonnen. So ist es uns im Ortsverband Vallendar gelungen, erstmals mehr Frauen als Männer für die Stadtratsliste zu gewinnen. Dieser Erfolg ist die Symbiose aus frauenpolitischer Arbeit, auf Bundes-, Landes- und kommunalpolitischer Ebene.

Im Bundesfrauenrat koordinieren wir Grüne Frauenpolitik und beschäftigen uns mit aktuellen politischen Themen unter frauenpolitischen Gesichtspunkten.

Ein besonderes Anliegen sind mir Lohngerechtigkeit, Altersarmut bei Frauen und Frauenmedizin.

Diese Themen sind für mich deshalb so wichtig, weil hier noch ein großer Handlungsbedarf besteht.

Ich bin davon überzeugt, dass nur wir als Grüne Partei, die Anliegen der Frauen ernst nehmen und weiterhin dafür kämpfen werden.

Hierfür brauchen wir emanzipierte Männer, die uns fordern und fördern. Die uns als Bereicherung und nicht als Bedrohung für ihre Pöstchen sehen.

Aufgrund meiner langjährigen kommunalpolitischen Arbeit und meinen vielfältigen Kontakten zu Frauenverbänden und frauenpolitischen Aktivitäten in unserer Partei würde ich mich sehr freuen, die Grünen Rheinland-Pfalz in den kommenden zwei Jahren im Bundesfrauenrat vertreten zu können.

Herzliche Grüße

Carmen